



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Kel. Pondok Jagung Lakukan Sambang Bersama Babinsa Bincang Kamtibmas di Perumahan Pondok Jagung

Suhendi - [TANGSEL.FRN.CO.ID](http://TANGSEL.FRN.CO.ID)

Sep 12, 2024 - 17:59



TANGSEL - Bhabinkamtibmas Kelurahan Pondok Jagung, Aipda M. Imam Sobari, yang merupakan personel Polsek Serpong, melaksanakan kegiatan

sambang Door to Door System (DDS) di Perumahan Pondok Jagung. Dalam kegiatan ini, Aipda Imam Sobari bergabung dengan Babinsa, perangkat kelurahan, serta Ketua RT setempat. Lokasi yang menjadi fokus adalah di RT 02/04, Kelurahan Pondok Jagung, Kecamatan Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan, yang dikenal sebagai wilayah padat penduduk dengan aktivitas masyarakat yang tinggi. Kamis (12/09/2024).

Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta memonitor situasi keamanan di lingkungan tersebut. Aipda Imam bersama Babinsa dan Ketua RT berdialog santai dengan warga, termasuk para pekerja di SPBU setempat, mengenai isu-isu kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang menjadi perhatian. Dalam suasana penuh keakraban, mereka membahas situasi terkini di lingkungan Perumahan Pondok Jagung dan sekitar.

Aipda Imam menyampaikan sejumlah pesan penting terkait keamanan lingkungan, termasuk antisipasi terhadap potensi tindak kejahatan dan pentingnya meningkatkan kewaspadaan di malam hari. Ia juga mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga lingkungan tetap aman dan nyaman, dengan selalu melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak berwenang. Kebersamaan antara warga dan petugas keamanan, menurutnya, sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.

Suasana sambang berlangsung dengan tertib dan penuh keakraban. Warga memberikan respon positif terhadap himbauan yang disampaikan, dan beberapa di antaranya turut menyampaikan aspirasi dan keluhan terkait keamanan di lingkungan mereka. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan warga setempat dalam menjaga ketertiban di wilayah Pondok Jagung. (Hendi)